



¿Acaba tregua en Va por México?: Xóchitl Gálvez denuncia registro masivo de firmas



La aspirante presidencial panista Xóchitl Gálvez denunció un registro masivo de firmas a favor de aspirantes militantes del PRI, como Beatriz Paredes; y del PAN, como Santiago Creel, por lo que exhortó al Comité Organizador a que revise el caso.

De gira por Culiacán, Sinaloa, explicó que la plataforma digital de registro de firmas para los contendientes del Frente Amplio por México (FAM) fue cambiada para que puedan participar personas que viven en zonas de difícil acceso a Internet.

Posterior a esta modificación, dijo, “hubo un incremento a favor de algunos aspirantes que es necesario que se revise el sistema”.

En conferencia a su llegada a esta ciudad capital del estado, la senadora del PAN dijo que en el proyecto del FAM caben todos los partidos, pero aclaró que “obviamente, a la hora de gobernar, no rateros, no huevones, no pendejos, es mi máxima y en ese sentido lo sostengo”.

El dirigente nacional del PAN, Marko Cortés, calificó de “blandengue” al INE por no frenar el “uso faccioso” que el gobierno de Morena hace de los medios del Estado en contra de su partido y del Frente Amplio por México.

Al presentar una queja más ante el INE “por el uso faccioso y la manipulación política de los medios del Estado en contra del Frente Amplio por México”, el PAN advirtió sobre “la peligrosa censura que se pretende imponer a los conductores de radio y televisión durante el proceso electoral federal”.

<https://www.elfinanciero.com.mx/nacional/2023/08/06/xochitl-galvez-critica-firmas-masivas-para-beatriz-paredes-y-santiago-creel/>